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Raccomandata a mano  
 
Al Presidente 
Bortolotti Arnaldo 
 
Ai Consiglieri della 
FONDAZIONE CASA DI RIPOSO   
“VILLA DEL SORRISO”  
Confortola Maria Carla 
Cianfrone Vasco 
Giacomelli Marco 
Massa Giulio 
 
Via Don A. Moltrasio 
23032 BORMIO SO 
 
c.c. Ai cittadini Bormio 
 

 
Bormio, 18 dicembre ’07 

 
OGGETTO: Casa di Riposo di Bormio, adeguamento della struttura entro il 2009 come 

previsto dalla Legge Regionale. 
 
 
Signor Presidente, Signori Consiglieri, 
 
Vi ricordiamo che il precedente Consiglio di Amministrazione, del quale qualche consigliere attuale 

ha fatto parte, in riferimento alla problematica di adeguamento della struttura, di concerto con la 

precedente Amministrazione Comunale aveva elaborato una proposta che non ha più avuto la 

possibilità di trovare il suo compimento, perché osteggiata dall’attuale Sindaca nel corso della 

campagna elettorale del maggio 2006. Si ricordi a tal riguardo il confronto televisivo con gli altri 

candidati sindaci, nel corso del quale l’attuale Primo Cittadino aveva anche annunciato azioni di 

rivalsa e di recupero della vecchia struttura ospedaliera che dopo le elezioni, nonostante i proclami, 

non sono state più neppure menzionate. 

Per vostra conoscenza e per rispondere alle grossolane imprecisioni e inesattezze del Sindaco 

Tradati, che in quel periodo non era consigliere comunale né probabilmente era a Bormio, sulla 

possibilità, a suo dire non perseguita, di non avere approfittato dell’occasione dei Mondiali di Sci 

2005 per l’ottenimento di finanziamenti per la Casa di Riposo di Bormio, vi significhiamo, come 

ben noto ai consiglieri comunali allora presenti ed ai membri del precedente consiglio della 
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Fondazione Casa di Riposo, che il Sindaco Renato Pedrini in diverse occasioni aveva richiesto 

di comprendere anche la Fondazione Casa di Riposo oltrechè la Società Bormio Terme 

nell’Accordo di Programma Quadro sui Mondiali di Sci 2005; non è però stata data la 

possibilità di inserire e finanziare nell’Accordo di Programma Quadro sui Mondiali 2005 

fondazioni o enti privati diversi dalle Società Impiantistiche di Bormio e di Valfurva e diversi dal 

Comitato Organizzatore della manifestazione. 

 

Proprio perché questo non è risultato possibile, la precedente amministrazione comunale ha 

successivamente impegnato i propri sforzi su questa problematica per ricercare assieme alla “Casa 

di Riposo” altre possibilità di finanziamento, la riprova è data dal  cospicuo  finanziamento 

di 650.000  Euro  ottenuto dalla  Fondazione Cariplo  in data 22/11/2005,  ed ha 

promosso incontri dei rappresentanti della Casa di Riposo, coi rappresentanti dei Comuni dell’Alta 

Valtellina, della Comunità Montana e con l’attuale Direttore dell’Azienda Sanitaria di Sondrio Ing. 

Triaca per ricercare un’intesa che contemperasse in modo equilibrato le aspettative di tutti gli enti 

interessati, e risolvesse in tempi ragionevoli le problematiche della Casa di Riposo di Bormio e 

degli anziani non autosufficienti di Bormio e dell’Alta Valtellina. 

 

Poiché dal giugno 2006 tutto si è arenato, senza che dal Comune siano state avanzate concrete 

ipotesi alternative, e poiché alle domande che abbiamo posto più volte in Consiglio Comunale 

sono state date risposte insufficienti o che rimettevano la soluzione del problema alle scelte 

vostre, quali Consiglieri della Fondazione Casa di Riposo, vi chiediamo di farci conoscere e di 

far conoscere ai cittadini quale è la vostra proposta operativa e quali azioni avete assunto.  

 

Nell’auspicio che possa continuare anche per il futuro l’attività ed il servizio agli anziani non 

autosufficienti di Bormio e dell’Alta Valtellina che la Struttura di Bormio ha saputo svolgere ed in 

attesa di un riscontro porgiamo cordiali saluti.       

                     I Consiglieri Comunali 
 

      Michele Magatelli   Monica Fumagalli  Ulrico Martinelli 
 


